こんにちは!11月に入り寒い日が続きますね。これからの季節、コロナだけでなくインフルエンザをはじめとした体調不良も増えてきますので気を付けたい ですね。さんさんでも今年の冬は喚起と共に加湿器と空気清浄機を使い、しっかりと対策を行っていきます。

10月の活動では外へお出かけに行くことが多く、いつも以上に子どもたちの活動的な様子が見られました。11月のさんさんだよりではその様子をお伝えし



お誕生日おめでと











お菓子を片手にピース!





中身は何かな~?















スリッパを履くのも忘れて走っ て戻ってきました(:・∀・)



こちらはスリッパは履いて きたものの、中に置いて あったおやつを取り忘れて しましましたる この後スタッフと一緒にも う一回、行きました(:・∀・)



実はこの日はたいようの部屋がお 化け屋敷になっていました! 「全然怖くない〜」と言っていた子 たちも中に入ると「きゃー!!」と 叫んでいました(笑) 驚かし役はゆうやくんとスタッフ がはりきってしてくれました♪ 驚かし役の皆さん、ありがとう!



お化け屋敷に入る前の 余裕の表情です(笑)



ハロウィン仕様のお皿と紙コップでおやつを食べました(*´艸`)









瓣性瓣链

さんさんの台所から火が出たという想定で避難訓練をしました! 実際に水消火器も使ってみましたよ(*^*)









| 椅子のお片付けの お手伝いです♪





日常























